



ECONOMIE

L'ETAT AU RÉGIME MINCEUR

Pris à la gorge par une crise économique qui n'en finit plus de se prolonger et pressés par les bailleurs de fonds, c'est donc à une cure d'amaigrissement que doivent se résoudre l'Etat ainsi que l'ensemble de son administration, quitte à susciter une levée de boucliers chez les partenaires sociaux.

Page 4



FAIT DIVERS

VOLEURS DE COURONNES

Natanaël Mboumba Nguimbi, la trentaine, semblait avoir trouvé dans le vol de gerbes de fleurs dans des cimetières pour les revendre ses moyens de subsistance. Pris en flagrant délit dernièrement par les gardes républicains, il a été présenté à la justice, puis écroué à la prison centrale de Libreville.

Page 4

n° 12753 - Samedi 23 et Dimanche 24 Juin 2018

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

SOCIÉTÉ

SYNAGREF : LA GRÈVE EST FINIE !



Le Syndicat national de greffiers (Synagref) a décidé hier, à l'issue d'une assemblée générale, de suspendre le mouvement de grève qu'il avait

repris le 1er juin dernier. Son bureau, jugeant satisfaisantes les avancées obtenues, appelle ainsi les membres à la reprise du travail dès lundi prochain.

Page 6

SOCIÉTÉ

EDUCATION : OÙ TROUVER DES SALLES DE CLASSES ?



L'année scolaire s'achevant, il faut déjà penser à la prochaine et aux difficultés d'équipements qu'elle devrait poser. D'où la visite effectuée mercredi par le ministre d'Etat

Francis Nkea Nzigue sur les sites du lycée technique de Bikelé et du complexe scolaire d'Owendo. Mais rien n'est simple.

Page 6

SPORTS

MONDIAL-2018 : LE NIGERIA SE RELANCE



Vainqueur (2-0, doublé d'Ahmed Musa) hier de l'Islande, le Nigeria s'est relancé dans la course à la qualification pour les huitièmes de finale du Mondial en Russie. Un

nul ou, a fortiori, une victoire mardi prochain devant l'Argentine l'y propulseraient.

Page 13

ECONOMIE

Olam va gérer l'aéroport international Léon-Mba

Page 4

SOCIÉTÉ

Les dénonciations des éditeurs de presse

Page 6

SPORTS

Les U20 en regroupement à Lambaréné

Page 14

A mi-parcours de l'opération de révision de la liste électorale

LA CROIX ET LA BANNIÈRE !



L'opération de révision de la liste électorale lancée voilà huit jours et censée s'achever le 29 juin prochain est loin de se dérouler dans la sérénité. D'Akanda à Owendo, en passant par les différents arrondissements de Libreville, c'est - à de très rares exceptions près - une litanie de récriminations qui a accueilli hier notre équipe de reporters. Lenteur, absence d'organisation, équipements insuffisants, actes d'incivisme : de quoi rendre les délais prescrits intenable.

Page 2

Pour moi quoi...

Si dans ce pays on appliquait à la lettre et de façon rigoureuse toutes les décisions qu'on prend d'un commun accord, nul doute qu'on ne reviendrait plus en arrière.

Tenez, jeudi soir, à la lecture des travaux du Conseil des ministres, les Gabonais ont unanimement salué l'annonce de la réduction de la taille du gouvernement, et celle des effectifs (pléthoriques) des divers cabinets ministériels. Cette décision si elle est appliquée avec rigueur et vigueur allégerait beaucoup les charges de l'Etat. Et on sait pourquoi. Pour un petit pays avec une petite population avons-nous besoin de tant de ministres, d'institutions qui, parfois, se chevauchent dans leurs attributs, de centaines de conseillers, de directeurs généraux, de généraux, bref des budgétivores inutiles et incompétents pour la plupart ? On a dit, "des me-

sures applicables immédiatement" ? Eh ben, voilà l'occasion d'appréter des brouettes, direction, au village.

Seulement, on craint que cette mesure salutaire ne fasse long feu. Le pays, on le connaît tous. Rappelez-vous qu'au sortir des Accords de Paris en 1994, les politiciens toutes tendances confondues avaient souhaité que la taille du gouvernement ne dépasse pas 20 membres. C'était le temps de Tonton Paulin Obame Nguéma n'est-ce pas ? Il a tenu quelques mois puis, patatras ! C'est d'abord passé à 30, puis à plus du double et ainsi de suite. Chasser le naturel, il revient au galop ...

Maintenant qu'on a compris, prêtons moins l'oreille aux râleurs, opportunistes et spécialistes de la danse du ventre. Et vous verrez ça ira quoi ...

... Makaya